
FDP Langen (Hessen)

RÜCKBLICK AUF DAS DREIKÖNIGSTREFFEN DER FDP LANGEN

09.01.2025

Der Dreikönigstag ist traditionell ein besonderer Termin für die FDP – auch in Langen. Am Montagabend kamen zahlreiche Mitglieder, Freunde und Gäste im Naturfreundehaus auf dem Oberen Steinberg zusammen, um sich über aktuelle Themen auszutauschen und gemeinsam auf das politische Jahr 2025 einzustimmen.

Ein Highlight des Abends war der Besuch unseres Bundestagskandidaten **Ernestos Varvaroussis**. Als erfolgreicher Unternehmer brachte er wertvolle Einblicke in die drängenden Herausforderungen der deutschen Wirtschaft mit und appellierte eindringlich, wieder stärker das **Leistungsprinzip** in den Fokus zu rücken. Seine klare Haltung und seine offene Ansprache stießen auf große Zustimmung und Beifall.

Auch unser Bürgermeister **Prof. Dr. Jan Werner** war vor Ort und berichtete über die Fortschritte in Langen. Vom Ausbau der Kindertagesstätten über die Planung von Infrastrukturprojekten bis hin zur Unterstützung lokaler Gewerbetreibenden: Die FDP Langen steht verlässlich hinter Projekten, die unsere Stadt voranbringen.

Ernestos Varvaroussis unterstrich, wie wichtig es ist, unbequeme Themen anzusprechen und Lösungen zu finden, die unseren Wirtschaftsstandort stärken und die Gesellschaft nachhaltig voranbringen. Sein Fazit: „**„Ohne die FDP wird sich nicht wirklich etwas ändern – das Herumgerede hilft keinem weiter.“**

Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei waren, und an alle, die uns unterstützen! Gemeinsam setzen wir uns dafür ein, Langen und Deutschland mit zukunftsorientierter Politik zu gestalten.

? Mehr Eindrücke und Details zum Abend finden Sie in unserem [Bericht aus der Presse.](#)